

»Holz-Handwerk« / »Fensterbau Frontale«

Artikel vom **6. Februar 2022**
Messen



Das Messeduo »Holz-Handwerk« und »Fensterbau Frontale« wurde pandemiebedingt in den Sommer verlegt (Bild: NürnbergMesse/Uwe Niklas).

Nachdem das Messeduo »Holz-Handwerk« und »Fensterbau Frontale« in enger Abstimmung mit den Ausstellern [neu terminiert](#) wurde, finden beide Messen und damit auch die 20. Jubiläumsausgabe der »Holz-Handwerk« vom **12. bis 15. Juli 2022** statt, die wieder alle Produkte und Technologien abbilden möchte, die im Alltag von Holz bearbeitenden Betrieben relevant sind. Das Angebot reicht von Holzbearbeitungsmaschinen, Elektro- und Pneumatikwerkzeugen über Software, Befestigungstechnik, Beschläge, Bauelemente und Einbausysteme bis hin zu Hölzern und Holzwerkstoffen.

Mehr Planungssicherheit

Mit der Verschiebung in den Juli sollten für alle Beteiligten mehr Planungssicherheit und zuverlässigere Rahmenbedingungen für die Durchführung der Messen geschaffen werden. Laut Messeveranstalter [NürnbergMesse](#) freue man sich über die hohe Zustimmung zur einmaligen Verschiebung auf den neuen Sommertermin. Nach der Corona-Zwangspause hat somit die Branche wieder Gelegenheit, sich in Nürnberg persönlich auszutauschen. Seit September 2021 werden im Messezentrum Nürnberg mit einem tragfähigen Hygienekonzept wieder erfolgreich Messen und Kongresse veranstaltet, die laut Angabe der Messegesellschaft von Ausstellern und Besuchern positiv und verantwortungsvoll angenommen werden. Das erfolgreich umgesetzte Hygiene- und Zutrittskonzept, das die Bedürfnisse aller Beteiligten nach persönlichem Austausch einerseits und nach Sicherheit andererseits bestmöglich vereint, werde auch bei diesem Messedoppel wieder zur Anwendung kommen.

Hersteller aus dieser Kategorie
